

irit[®]

IR-8222

MANUAL INSTRUCTION
ИНСТРУКЦИЯ ПО ЭКСПЛУАТАЦИИ



irit[®]

www.irit.com.ru



Производитель: Шанхай АМП Имп&Эксп Ко., Лтд. (Китай) Shanghai AMP Imp&Exp Co., Ltd
Адрес: Room 603, Wisdom Cube, No. 18, Shunyi Road, Putuo District, Shanghai, China
Импортер: ООО «ЕвроИмпорт» (Россия), 121248, г.Москва, Кутузовский пр-кт, д.15

ELECTRIC HOT PLATE
ПЛИТКА ЭЛЕКТРИЧЕСКАЯ

Description

- 1.Disc heating element
- 2.Indicator light
- 3.Switcher knobs



Safety instructions

- Read instruction carefully before using the appliance.
- While use:
- Make sure current voltage is in accordance with voltage of appliance.
- Do not contact hot surfaces of appliance, use pot holders.
- To avoid electric shock, do not immerse power cord and appliance in water or other liquids.
- Keep away from children.
- Do not use the appliance if power cord, plug or any other part is damaged. Apply to authorized service center.
- Use spare parts provided as a set only. Using of parts which are not included in set may cause fire or electric shock.
- Make sure power cord does not contact sharp corners and hot surfaces.
- Do not settle appliance on unstable surfaces, on paper and pvc. Distance from walls or kitchen furniture must be more then 15cm.
- Make sure appliance is unplugged before moving.
- Bottom diameter of cookware, heating on the hot plate must not be bigger than diameter of hot plate.
- Operating time must not overrun 60 minutes
- Do not contact appliance's body or heating element when operating
- For household use only.
- This appliance is not intended for use by persons (including children) with reduced physical, sensory or metal capabilities, or lack of experience and knowledge, unless they have been given supervision or instruction concerning use of the appliance by a person responsible for their safety.

Use

- Settle the appliance on stable surface
- Before first use, switch on the appliance on Max power for 3-5 minutes without any cookware on the hot plate.
- Plug in the appliance, indicator lights on, the appliance is ready to operate.
- Turn the switcher knob to desirable position. Indicator light will be off when hot platy has reached proper temperature.
- The temperature is contained automatically
- Make sure after usage, that switcher knob is in "0" position
- Unplug the appliance.

Temperature of cooking

| Position | Mode |
|----------|-----------------|
| Off | Off |
| 1 | Min Temperature |
| 5 | Max temperature |

Storage and care

- Before storage and cleaning, make sure, appliance is unplugged and cooled down.
- Clean the appliance with soft cloth, not using abrasive materials.

Technical parameters:

Power: 2000 W
 Voltage: 220-230V/50Hz
 Size: 470*275*75 mm
 N.W.: 2,1 kg



**The date of manufacture is marked on the packaging.
 The importer retains his right to make changes in appearance and completeness of the item without preliminary notification to the customer.
 For household usage only.
 Do not leave unattended!
 Service life in case of proper use is 2 years
 Made in China**

Описание

1. нагревательный диск
2. световой индикатор работы
3. ручка регулировки температуры



Меры безопасности

- Необходимо соблюдать следующие меры безопасности:
- Когда достанете устройство из коробки убедитесь, что на нем нет повреждений вызванных транспортировкой. Неисправный прибор отнесите в сервисную мастерскую для проверки и ремонта;
- Перед включением убедитесь, что напряжение в электрической сети соответствует напряжению указанному на корпусе устройства;
- Прибор предназначен только для домашнего использования. Не используйте прибор в промышленных целях;
- Не используйте прибор вне дома;
- При обнаружении повреждений на нагревательном диске немедленно прекратите его использование и отключите прибор от сети;
- Устройство разработано только для подогрева и приготовления пищи в кухонной посуде.
- Использование прибора по другому назначению запрещено;
- Во избежание опасности поражением электротоком или возгорания не опускайте корпус прибора, электрошнур и вилку в воду или другие жидкости;
- Диаметр дна используемой кухонной посуды не должен превышать по размерам нагревательный диск или спираль;
- Не прикасайтесь во время использования к корпусу устройства и нагревательному диску и спирали;
- Избегайте контакта провода с горячей поверхностью;
- Не оставляйте работающий прибор без наблюдения;
- Храните прибор вдали от детей;
- Отключайте прибор от сети после эксплуатации и перед чисткой;
- Устройство должно полностью остыть перед хранением;
- Если провод поврежден или необходима его замена, то производится она может только специалистами сервисного центра;
- Время эксплуатации прибора не должно превышать 60 минут;
- Нельзя ставить на легковоспламеняющиеся поверхности;
- Не позволяйте пользоваться прибором лицам с ограниченными физическими или умственными возможностями или людям с отсутствием опыта и знаний, если они не были проинструктированы об использовании прибора лицом, отвечающим за его безопасность.
- Не устанавливайте прибор на легковоспламеняющуюся поверхность, расстояние от стен или кухонной мебели должно превышать 15 см

Использование

- Пожалуйста, удостоверьтесь перед использованием, что устройство установлено на устойчивую горизонтальную поверхность.
- Перед первым использованием включите прибор на максимальную мощность на 3-5 минут.
- При этом, на нагревательном диске не должно быть установлено никакой посуды;
- Включите устройство. Оно готово к работе, когда загорится световой индикатор
- Поверните ручку регулировки температуры на желаемую позицию; световой индикатор погаснет, когда прибор нагреется до необходимой температуры.
- Процессы нагрева и отключения будут постоянно сменять друг друга для поддержания необходимой температуры;
- После завершения использования убедитесь, что ручка регулировки температуры стоит в позиции «О» и прибор отключен от сети;

Температура приготовления

| Позиция | Режим |
|---------|--------------------------|
| Off | Выключение |
| 1 | Минимальная температура |
| 5 | Максимальная температура |

Хранение и уход

- Перед чисткой и хранением отключите прибор от сети и дайте ему остыть
- Очистите поверхность мягкой тканью, не используйте абразивные чистящие средства



Не ставить на легковоспламеняющиеся поверхности!
 Поставщик оставляет за собой право менять внешний вид и комплектность товара без уведомления покупателя.

Прибор предназначен только для бытовых целей.

Дата изготовления указана на упаковке

Срок службы прибора - 2 года

Производство Китай

ТЕХНИЧЕСКИЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ: Рабочее напряжение: 220-230В/50Гц

Мощность: 2000 Вт

Размер: 470*275*75 мм

Вес: 2,1 кг